

De Pasajes

BENDICION DE UNA BANDERA.--El domingo pasado tuvo lugar la inauguración de la bandera de Falange de las JONS de la sección femenina habiéndose celebrado con una animación extraordinaria.

BENDICION DE UNA BANDERA. — El domingo pasado tuvo lugar la inauguración de la bandera de Falange de las JONS de la sección femenina habiéndose celebrado con una animación extraordinaria.

Después de la ceremonia, en la que don Miguel Olaciregui bendijo la bandera, siendo apadrinada por doña Marcelina García de Moro, en los locales de Falange en Buena Vista se sirvió un suculento lunch.

Doña Marcelina pronunció un breve discurso siendo aplaudida por los concurrentes.

Don Eduardo Pérez, capitán de la Guardia civil, ordenó que desfilaran las fuerzas a sus órdenes destacadas en el pueblo, dando aún mayor realce a la fiesta.

Doña Mercedes Rozas, jefe de Falange, entusiasta hasta el extremo, hizo que la fiesta resultara también en extremo GRANDE como así resultó, dándose vivas a España y cantándose el himno a Falange por la muchedumbre que alzaba el brazo y aclamaba ¡Arriba España!

Mamá se casa

ULTIMO DIA

EN EL VICTORIA EUGENIA

Recordamos entre los asistentes a la fiesta a doña Mercedes Rozas, las señoritas María Rita Regidor, Jefe Provincial; Pilar Semprún, secretaria; capitán de la Guardia civil don Eduardo Pérez; teniente de Carabineros don Juan González; agentes de policía, representantes de la Jap, alcalde señor Garmendia, representantes del partido Tradicionalista y don Ramón Aulestiarte, jefe de Falange en Pasajes-Alza.

PETICION DE MANO. Hace unos días

Después de la ceremonia, en la que don Miguel Olaciregui bendijo la bandera, siendo apadrinada por doña Marcelina García de Moro, en los locales de Falange en Buena Vista se sirvió un suculento lunch.

Doña Marcelina pronunció un breve discurso siendo aplaudida por los concurrentes.

Don Eduardo Pérez, capitán de la Guardia civil, ordenó que desfilaran las fuerzas a sus órdenes destacadas en el pueblo, dando aún mayor realce a la fiesta.

Doña Mercedes Rozas, jefe de Falange, entusiasta hasta el extremo, hizo que la fiesta resultara también en extremo GRANDE⁵ como así resultó, dándose vivas a España y cantándose el himno a Falange por la muchedumbre que alzaba el brazo y aclamaba ¡Arriba España!

Recordamos entre los asistentes a la fiesta a doña Mercedes Rozas, las señoritas María Rita Regidor, Jefe Provincial; Pilar Semprún, secretaria; capitán de la Guardia civil don Eduardo Pérez; teniente de Carabineros don Juan González; agentes de policía, representantes de la Jap, alcalde señor Garmendia, representantes del partido Tradicionalista y don Ramón Aulestiarte, jefe de Falange en Pasajes-Alza. [...]

⁵ N. del E. En mayúscula, en el original.